



Message de Pâques



Chers parents,
Chers membres des équipes éducatives,
Chers amis,

Dans la joie de Pâques, et à l'approche des futures vacances scolaires, je vous souhaite à tous un temps de repos, de paix et de ressourcement. Que cette période vous apporte sérénité et espérance dans la poursuite de votre mission auprès des jeunes dans le contexte difficile que nous vivons.

Le rôle des adultes, des parents, des enseignants, des éducateurs, est plus que jamais déterminant. Il permet aux élèves d'acquérir des repères, d'enrichir leurs connaissances et de gagner en maturité. Vous-mêmes avez pu souffrir aussi des impacts de cette crise sanitaire sur votre santé, votre travail et dans vos relations sociales. Je tiens à vous assurer de mon profond soutien.

Comme vous le savez sans doute, j'ai lancé l'année Famille-Jeunesse pour le diocèse de Meaux. En effet, transmettre la foi aux plus jeunes, faire grandir l'amour dans les familles, prendre soin de nos aînés et des malades représentent un enjeu d'avenir vital et doivent enraciner encore plus profondément notre action pastorale. L'enseignement catholique en Seine-et-Marne est un acteur majeur de cette mission auprès des jeunes et des familles. Je sais pouvoir compter sur vous.

Pâques célèbre l'espérance chrétienne qui nous anime. Que nos jeunes aient l'audace de toujours croire en l'avenir et qu'ils soient des témoins de la Bonne Nouvelle du Christ Ressuscité !

Avec ma prière pour la fécondité de votre mission auprès des jeunes de Seine-et-Marne.

Bien amicalement,

+ Jean-Yves Nahmias
Evêque de Meaux